



Nouveau sport

RollerFootball est un nouveau sport éthique **non-violent**.

RollerFootball est le support sportif du seul projet socio-éducatif et sportif, **reconnu d'intérêt général**, en France et par l'Union Européenne, dont l'efficacité ne soit plus à démontrer.

Composé de marques déposées, ce nouveau sport cherche à se financer :

<http://www.entreprises.net/lefaits-de-la-republique>

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/TaFs5CII>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Jean-Marc YVANO